

# El comercio exterior suizo y los textiles en 1954

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Textiles suizos [Edición español]**

Band (Jahr): - **(1955)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-797953>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# El comercio exterior suizo y los textiles en 1954

La actividad económica ha sido intensísima en Europa occidental durante todo el año próximo pasado y el desarrollo de la economía suiza ha sido igualmente muy satisfactorio. Los intercambios comerciales de Suiza, que favorecieron a numerosos ramos industriales, deben en parte su incremento a medidas siempre más ampliadas de liberalización. Las **importaciones** han aumentado aproximadamente de una décima parte en su valor y de 16,4 % en lo que concierne a la cantidad. Las **exportaciones** han alcanzado un nuevo record. El aumento de las sumas de exportación, con relación a 1953, es más notable en lo que se refiere a la cantidad (+17 %) que a los valores (+2,1 %). Esta evolución se debe ante

todo a un acrecentamiento de las ventas suizas de mercancías pesadas, de gran consumo en el extranjero.

Dado que el aumento de las importaciones ha sido de mayor importancia que el de las exportaciones en 1954, el excedente activo en favor de Suiza, presentado por el balance comercial de 1953, se ha transformado en un pequeño saldo pasivo de 320 millones en 1954. Más abajo se pueden ver los resultados de los intercambios comerciales suizos durante el año de 1954 comparados con los mismos del año anterior, con los del año que precedió a la guerra y con los del primer año de gran coyuntura de la postguerra (1948) :

	1938	1948	1953	1954
Importaciones totales	1606,9	4998,9	5070,7	5591,6
en millones de francos suizos				
Exportaciones totales	1316,6	3434,6	5164,6	5271,5
en millones de francos suizos				

Si examinamos las **exportaciones** de las tres grandes categorías de mercancías, o sea *materias primas, víveres, bebidas y piensos* y *productos fabricados*, constataremos que tan sólo ha disminuido el valor de las exportaciones de materias primas en 1954 en relación con 1953, mientras que las cantidades aumentaban en las tres categorías. El valor de las exportaciones de productos manufacturados ha sido el mismo para el año de 1954 que para el año anterior. Estudiemos ahora las exportaciones suizas en el ramo textil. La venta de bordados a países extranjeros ha aumentado considerablemente; las exportaciones de hilados de rayón y de fibrana han aumentado tam-

bién sensiblemente, así como las de ropa hecha. Respecto a los tejidos, notamos que son de nuevo los de algodón los que figuran con los más altos valores, a causa de un ligero aumento del rendimiento con relación a 1953. Sin embargo, las ventas de tejidos de seda natural y de rayón han disminuído, así como las de hilados de algodón, calcetería y géneros de punto. Las exportaciones de la industria de trenzados de paja para sombrerería, del cantón de Argovia, han disminuído, mientras que aumentaba la cantidad de calzado exportado por Suiza. Para completar, exponemos aquí mismo las sumas obtenidas por las diversas exportaciones textiles.

## EXPORTACIÓN SUIZA DE LOS PRINCIPALES PRODUCTOS TEXTILES

	en millones de francos suizos		
	1938	1953	1954
Hilados de algodón . . . . .	23,6	53,9	48,6
Tejidos de algodón . . . . .	58,9	162,3	164,4
Bordados . . . . .	26,1	98,7	113,7
Schappe . . . . .	4,1	4,6	2,7
Hilados de rayón y de fibrana . . . . .	20,2	73,4	78,6
Tejidos de seda y de rayón . . . . .	30,7	104,6	97,3
Cintas de seda y de rayón . . . . .	5,8	10,7	12,2
Hilados de estambre . . . . .	2,0	12,5	12,2
Tejidos de lana . . . . .	3,2	31,3	30,9
Calcetería y artículos de punto . . . . .	8,0	43,2	40,5
Ropa hecha . . . . .	11,7	49,7	54,6
Trenzados para sombrerería . . . . .	13,6	38,5	35,2
Calzados . . . . .	19,3	30,0	34,1